



Gobernación de Santa Fe

Santa Fe, "Cuna de la Constitución Nacional", 10 de junio de 2025

Estimado Gobernador:

Tengo el agrado de dirigirme a usted para agradecerle personalmente la colaboración recibida por el Departamento de Investigaciones Zona Norte Tartagal de la Policía de la Provincia de Salta, que facilitó el inicio del operativo que culminó en Santa Fe con la detención del narcocriminal, Mauricio Ayala.

Es de destacar la decisiva participación de ese cuerpo de seguridad salteño que ante el pedido de la Policía de la provincia de Santa Fe brindó su apoyo para posibilitar la detención de este peligroso narcotraficante, con pedido de captura de la Justicia Federal.

Siempre que las provincias se unen logran cumplir grandes objetivos; y este caso además, prueba que redunda en beneficios para todos los argentinos.

Le agradezco sinceramente la colaboración recibida y le pido que haga extensiva mis felicitaciones a todo el personal del mencionado cuerpo policial, por su eficiente tarea.

Dios proteja al Pueblo salteño.

Saludos cordiales,

Lic. Maximiliano Pullaro
Gobernador de la Provincia Invencible de Santa Fe

SR. GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE SALTA
ABOG. GUSTAVO SÁENZ
PRESENTE